

# 34. Zunftbaumstellen des MAC Schifferstadt

**TRADITION** Morgen Mittwoch, 1. Mai, 10 Uhr am Südbahnhof

**SCHIFFERSTADT.** Zum 34. Zunftbaumstellen lädt der Motorsport- und Automobil-Club Schifferstadt (MAC) im ADAC die Bevölkerung in diesem Jahr am Mittwoch, 1. Mai ab 10 Uhr auf den Parkplatz am Südbahnhof wieder recht herzlich ein.

Ab 10 Uhr wird die Mannschaft des MAC traditionsgemäß den Zunftbaum stellen. Für das Stellen selbst hat sich in den letzten Jahren mehr und mehr heraus kristallisiert, dass die Zuschauer und Besucher der Veranstaltung, gemeinsam mit den Handwerkern, die Arbeit am Hebel gerne übernehmen. Spontan kommen so auch Väter mit Kindern gerne zum Einsatz, wobei es dem Nachwuchs oft mehr Freude bereitet als den anstrengend dreinschauenden Vätern oder Mütter. Sie lassen sich in das Geschehen einbinden, um mit eigener Muskelkraft zu helfen den Baum in die Vertikale zu befördern. Belohnt werden sie allerdings auch mit einer Zunftbaum Jahresmedaille und einem Bier, bzw. bei Jugendlichen und Kindern mit einer alkoholfreien Erfrischung.

Der MAC-Vorsitzende Hans Schwind hebt hervor, dass der 1986 wieder ins Leben gerufene Brauch des Zunftbaumstellens ein Beitrag ist, der sich

im Schifferstädter Veranstaltungskalender als fester Bestandteil etabliert hat und sich großer Beliebtheit erfreut.

Für das Rahmenprogramm engagiert sind in diesem Jahr, ebenfalls schon traditionsgemäß, die Juniorengarde der KG Schlotte mit ihrer Trainerin Thekla Häußler, die mit einer gekonnten Tanzeinlage das Zeremoniell ebenso umrahmt, wie die Schützengesellschaft aus Schifferstadt gemeinsam mit der „Böllergruppe“ aus Otterstadt. Musikalisch begleitet wird das Zunftbaumstellen zum einen wieder von den Pfälzischen Jagdhornbläsern der Kreisgruppe Ludwigshafen im Landesjägerverband Rheinland-Pfalz unter der musikalischen Leitung von Florian Schäfer, zum anderen von dem Bläserensemble der Stadtkapelle, die mit gekonnten Märchen die Akteure unterstützen werden.

Am 34. Stellen des Zunftbaumes wird auch der Rettichkönig Lukas I. aktiv beteiligt sein, wobei er sicher wieder tatkräftige Mithilfe von der Karnevalsprinzessin der KG Schlotte, Elisa I. erhält. Apropos Lukas I., er wird mit einem lachenden und einem weinenden Auge präsent sein, da es eine seiner letzten Amtshandlungen sein wird. Zum Rettifest, Ende

Die Zunftbaumrede hält in diesem Jahr Landrat Clemens Körner, der das Handwerk aus seiner Sicht beleuchten wird. Hans Schwind bedankt sich besonders bei der Firma Ernst Hauck, Inhaber Jürgen Hauck, die ebenfalls schon traditionsgemäß, wieder den Zunftkranz stiftet und auch aktiv bei der Vorbereitung und Durchführung der Veranstaltung beteiligt ist. Ebenso geht der Dank an die Firma Caspers, die den MAC tatkräftig unterstützt, wo bei beide Firmen die Veranstaltung seit Jahren als Treffen für ihre Mitarbeiter einplanen und ihnen Essen und Trinken spendieren.

Neben den Handwerkswappen für die teilnehmenden Zünfte symbolisieren die Stadtwappen von Frederick, Aichach und Schifferstadt die Verbundenheit der Schifferstädter mit diesen Städten. Unterstützt wird die Veranstaltung als Hauptsponsor wieder von der Sparkasse Vorderpfalz, die stets ein Ansprechpartner für die Handwerksbetriebe in unserem Raum ist.

Für den kleinen Hunger werden direkt am Zunftbaum Brezel, Servelat und Bratwürste serviert, der Durst kann mit Bier und nichtalkoholischen Getränken nach Herzenslust gestillt werden.



Jürgen Hauck und Jens Nicklas bei den Vorbereitungen. Foto: privat  
Für den kleinen Hunger werden direkt am Zunftbaum Brezel, Servelat und Bratwürste serviert, der Durst kann mit Bier und nichtalkoholischen Getränken nach Herzenslust gestillt werden.

Foto: privat

Jürgen Hauck und Jens Nicklas bei den Vorbereitungen. Foto: privat  
Für den kleinen Hunger werden direkt am Zunftbaum Brezel, Servelat und Bratwürste serviert, der Durst kann mit Bier und nichtalkoholischen Getränken nach Herzenslust gestillt werden.